

Oro cubano en doble mixto del tenis de mesa panamericano



Foto: ACN.

La Habana, 31 oct (ACN) La pareja cubana de Daniela Fonseca y Jorge Campos ganó este lunes el oro en el doble mixto del tenis de mesa, en los Juegos Panamericanos de Santiago Chile 2023, al vencer 4-0 a la dupla brasileña de Bruna Takahashi-Victor Ishiy.

Realmente, esta blanqueada fue un paseo con sus raquetas ante los sudamericanos, y los parciales así lo demuestran: 11-8, 11-6, 11-7 y 11-7.

Las estadísticas del partido final reflejan que el binomio cubano marcó 21 puntos por servicios propios y aprovecharon bien los 23 errores de sus oponentes.

Fonseca-Campos ya habían asegurado su clasificación olímpica a París 2024. Y después de 28 años, incluyeron a Cuba en una final panamericana en el tenis de mesa.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/337967-oro-cubano-en-doble-mixto-del-tenis-de-mesa-panamericano>



Radio Habana Cuba